

La famille Tardif

Depuis ce matin, Mme Tardif est dans tous ses états ! Elle est en effet convoquée à 17h au collège de sa fille, mais le motif de l'entretien ne lui a pas été communiqué.

Aurore, l'adolescente que sa mère a questionnée, ne semble pas inquiète, elle dit n'avoir rien à se reprocher et présume qu'il va être question de son orientation.

Pourtant Mme Tardif est nerveuse, elle n'a pas l'habitude de se rendre au collège et de rencontrer les professeurs ! Alors elle veut faire bonne impression mais rien ne fonctionne comme elle l'avait espéré : sa mise en plis est ratée, elle a filé son collant et elle ne retrouve plus ses clés de voiture !

Bref, il est 16h50 et elle va être considérablement en retard !

Il est presque 17h30 quand Mme Tardif franchit la grille du collège, le concierge ne manque pas de le lui faire remarquer mais il la conduit néanmoins vers le bureau du Principal.

En chemin, Mme Tardif se demande bien quel motif elle va pouvoir invoquer pour justifier son retard ! Elle ne peut quand-même pas dire qu'elle a dû refaire sa mise en plis et aller chercher un nouveau collant !

« Bonjour Mme Tardif, je vous attends...ma foi, depuis un certain temps !

-Bonjour Monsieur, veuillez m'excuser de m'être fait attendre.

-Je vous avoue que je ne suis qu'à moitié étonné, mais puis-je vous demander le motif de votre Retard ?

-Eh bien, euh, c'est à dire, c'est à cause du changement d'heure !

Le Principal reste un instant étourdi, abasourdi !

-Puis-je vous faire remarquer Chère Madame, qu'il y a plus d'un mois que nous avons changé d'heure ?

-Certes, mais c'était pour assortir ma montre à ma tenue, celle que je portais avait un bracelet gris, je suis donc allée chercher celle au bracelet marine, mais elle n'avait pas été remise à l'heure, alors je me croyais en avance !

-Admettons ! Néanmoins avez-vous une idée du motif de cette conversation ?

-Non, Aurore pense qu'il s'agit de son orientation.

-En fait, Madame, Aurore totalise depuis le début de l'année scolaire une vingtaine de retards, soit environ 2 par semaine ! Pouvez-vous nous en donner la raison ?

- Oh ! Je pense que c'est notre faute à son père et à moi ...

- Certes, je vous le confirme ! Nous n'aurions jamais dû la prénommer Aurore ! Vous comprenez, Aurore Tardif, c'est antinomique et ça la perturbe !
- Eh bien j'ai peut-être la solution ! Je vais l'exclure pour 3 jours, cela lui laissera, et à vous aussi le temps de remettre les pendules à l'heure !

Margaret décembre 2024